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Люди творческих исканий
В ЦЕХЕ металлоконструкций 

Уралмашзавода долгое время 
работал ничем сначала не

заметный слесарь Поликарп Ле
венских. Но вот завод получил 
срочный правительственный за
каз—изготовить для сельского хо
зяйства партию почвозацепов. Ше
стому участку, где работал Поли
карп, была поручена сборка 12000 
направляющих втулок. Задание 
оказалось до того трудоемким и 
напряженным, что за две недели 
рабочие едва собрали пять тысяч 
деталей.

Тогда-то и пришел к начальни
ку участка худощавый юноша в 
очках и спокойно, но настойчиво 
попросил разрешение остаться в 
цехе на ночь. Это был Поликарп 
Левенских. Всю ночь провозился 
он с циркулем и карандашом. А 
утром по его эскизу было сделано 
приспособление, при помощи кото
рого каждый рабочий мог соби
рать по тысяче втулок за смену.

С тех пор Поликарп предложил 
еще не одно приспособление. И 
не раз какая-нибудь остроумная 
выдумка молодого рационализа
тора спасала положение в цехе. 
Вскоре Поликарп изобрел универ
сальное прижимное устройство и 
с тех пор, пожалуй, шагнул из ра
ционализаторов в изобретатели. 
Прошло меньше года, и Нолихарп 
стал конструктором института 
механизации сельского хозяйства 
СССР.

Красивая, большая жизнь у 
Поликарпа! А сколько на наших 
заводах таких, как он, бьются в 
поисках и находках, двигая впе
ред технику? Десятки тысяч. 
Только на одном Уралмашзаводе 
армия молодых рационализаторов 
насчитывает более трех тысяч че
ловек! Невольно вспоминаешь 
слова Алексея Максимовича 
Горького. В каждом человеке, 
говорил он, скрывается мудрая 
сила строителя и нужно дать ей 
волю разлиться и расцвести, что
бы она обогатила землю еще 
большими чудесами.

Широчайшие возможности для 
технического творчества рабочих 
открыл июльский Пленум Цент
рального Комитета КПСС. Пле
нум призвал трудящихся смело 
двигать вперед технику, шире 
внедрять в производство науку, 
совершенствовать технологию.

Задача, поставленная парти
ей,— поистине грандиозна. Ком
сомол не может стоять в стороне 
от ее решения. Как и в любом 
деле, он обязан оказать партии 
максимальную помощь.

Прежде всего комсомольские 
организации должны улучшить 
руководство движением молодых 
рационализаторов. Теперь новато
ров производства уже не будут 
удовлетворять различные месячни
ки да декады сбора рационали
заторских предложений, чем 
обычно ограничивались в своей 
работе комитеты ВЛКСМ пред
приятий. Теперь им нужна повсе
дневно .направляющая их дея
тельность заботливая рука. Стало 
быть, комсомольским вожакам 
придется поглубже интересовать
ся творчеством рационализаторов, 
подсказывать, на что в первую 
очередь следует направить им 
свои творческие искания.

Хорошее дело задумал недавно 
Свердловский юрком ВЛКСМ, ре
шив провести в городе совещание 
молодых рационализаторов, орга
низовать для них на предприя
тиях специальные школы. Непло
хо бы сделать это ив; ругих 
городах.

К сожалению, о воспитании ра
ционализаторов у нас часто за
бывают. Редко встретишься с 
фактом, когда бы их пригласили 
в комитет комсомола, организова
ли бы для них цикл технических 
лекций или через «молнию» по
здравили с творческим успехом.

Нередки еще случаи, когда 
молодые новаторы вместо по
мощи и поддержки встречают 
на своем пути бездушие, кос
ность, волокиту. На многих пред
приятиях существует многоступен
чатая система прохождения ра
ционализаторских предложений, 
без заполнения которых предло
жения не принимаются.

Надо ломать все бюрократиче
ские рогатки и расчищать моло
дым рабочим просторную дорогу 
к новаторству. Теперь, когда ди
ректоры заводов на основании 
решения июльского Пленума ЦК 
КПСС получают широкие права 
для внедрения новой техники, 
сделать это значительно легче.

Особо следует сказать о комсо
мольской работе среди молодых 
инженеров и техников. Необхо
димо добиться, чтобы наши ин-
женеры и техники активно участ
вовали в рационализаторстве, бы-'] 
ли первыми советчиками и по-1
мощниками новаторов 
ства.

Рационализаторы -

производ-

почетные
люди на предприятиях. Пленум 
ЦК КПСС поставил перед ними

Лакаиуне уборки
Хорошая инициатива молодого агронома 

Михаила Машьянова
03 МТС позвонили колхозному 

агроному: «Сегодня к четырем 
часам представьте акт на опреде
ление урожайности».

Молодой агроном Михаил 
Машьянов только покачал голо
вой: «Легко сказать, к четырем 
часам...».

В колхозе имени Ленина около 
трех тысяч гектаров зернибобо- 
вых, 180 гектаров кукурузы да 
еще 400 гектаров других куль
тур — попробуй-ка за полдня 
объехать все участки!

Золотится огромный массив ржи? 
наливается пшеница, овес вы
бросил серебристые метелки, со
зревает обильный урожай, на

много выше прошлогоднего.
В прошлом году на 1200 гек

тарах зерновые высевались по 
весновспашке и это сильно отра
зилось на урожае. Нынче зябь 
была поднята во-время, много 
вспахали паров, зимой вывозили 
навоз на поля, а весной в почву 
вносили минеральные удобрения. 
Да и весенний сев в колхозе про
вели в сжатые сроки: за 12 
дней, на высоком агротехни
ческом уровне, высококонди- 
циоиными семенами.

Сейчас близится не менее от
ветственный период сельскохозяй
ственного года — уборка урожая.

...Машина остановилась у по
ля четвертой полеводческой 
бригады. Здесь посеяна пшеница. 
Михаил Машьянев заходит в поле 
то с одного края, то с другого. 
Всюду пшеница высокая, чистая, 
ровная.

— А колосья-то, колосья ка
кие крупные! По 25—27 цент
неров, не меньше, будет, — ра
достно говорит Машьянов чле
нам комиссии. Те целиком со
гласны с определением урожай
ности.

А вот и целина. Ее в прошлом 
году вспахали на площади 100 
гектаров. Это самый дальний 
участок колхозной пашни.

Урожай овса здесь определен в 
тридцать центнеров с гектара. 
Еще никогда ие было таких ви
дов на урожай. Вот они, резер
вы в действии! Недаром этот 
участок колхозники назвали «Ал
таем».

И всюду, где бы ни побывала 
комиссия, сердце молодого агро
нома наполнялось радостью за 
труд механизаторов, за труд кол
хозников и за свой, конечно: '

ведь это первый урожай, выра
щенный молодым агрономом Ми
хаилом Машьяновым.

Окончив сельскохозяйствен
ный техникум в Красноуфимске, 
Михаил только в прошлом году 
вернулся в свой колхоз. С детст
ва знает он родные поля, знает 
расположение почв по плодоро
дию. Он первым в колхозе стал 
ратовать за новый, пятипольный 
севооборот по методу Мальцева. 
А сейчас у Михаила Машьянова 
созрел новый план — провести 
уборку урожая групповым ме
тодом, как это делается на це
линных землях, а также на Ук
раине и юге России.

Комплексная работа несколь
ких комбайнов на соседних заго
нах одного массива сэкономит 
много драгоценного времени, по
зволит организовать действенное 
соревнование агрегатов, потому 
что каждый комбайнер будет ра
ботать на глазах у двух — трех 
своих товарищей. При таком по
рядке исключаются простои 
транспорта по доставке зерна на 
ток: ведь автомашина будет брать 
хлеб не от одного комбайна, как 
раньше, а сразу от нескольких. 
При групповом методе улучшится 
техническая помощь МТС. а в 
случае необходимости комбайне
ры легко помогут друг другу 
ликвидировать аварию.

Свои мысли Михаил высказы
вал председателю колхоза тов. 
Дюрягину, секретарю колхозной 
партийной организации Алексею 
Николаевичу Григорьеву. Созва
ли бригадиров тракторных бригад 
Шайкова, Никулина, Гурина, 
комбайнеров. Посоветовались, еще 
раз вместе прочитали в газете 
«Сельское хозяйство» рассказы 
передовых комбайнеров.

Мысль молодого агронома под
держали и в машинно-тракторной 
станции.

...Составлен рабочий план 
уборки. В ном предусмотрены все 
возможности для скорейшей убор
ки. На полях колхоза будет 
работать восемь комбайнов, из 
них два самоходных «С-4». 'У 
самоходных комбайнов уплотне
ны грохоты, вместо ремня сде
лана качающаяся заслонка, по
ставлены щитки консольных шне
ков, ветрозаборники.

На самоходных комбайнах бу
дут работать коммунисты Борис 
Пронченко, Анатолий Бабинов.

Молодые комбайнеры Булдаков, 
Данилов и Белоногов сделали 
ряд приспособлений к комбайнам 
«Коммунар».

Буксировать прицепные ком
байны будут по очереди молодые 
трактористы из тракторной 
бригады № 1 Степан Корьякин, 
Анатолий Корьякин, Леонид 
Вронских, Александр Малетин. 
Они же в ночь будут производить 
лущение стерпи. Скирдовать со
лому будут «Универсалом» моло
дые трактористы Иван Петухов, 
Виктор Васильев и другие.

Собранная солома тотчас же 
будет скирдоваться стогометате
лем. Пахоту зяби производят 
комсомольцы Михаил Некрасов 
и Иван Петухов трактором 
«ДТ-54».

И в других групповых комбай
новых агрегатах будет работать 
исключительно молодежь.

Хороший план, все в иди пре
дусмотрено. Да и сама подготовка 
к уборке идет организованно. Но 
почему в колхозе до сих пор 
не проведут комсомольско-моло
дежного собрания, не познакомят 
молодежь с этим планом, не рас
скажут о серьезных задачах по 
уборке хлеба? Почему секретарь 
комсомольской организации кол
хоза Багаева не подхватит ини
циативу молодого агронома и ме
ханизаторов и не мобилизует 
молодежь на большую, важную 
работу. Еще не все в колхозе го
тово к уборке. Не все зернопуль
ты и жатки отремонтированы, 
возовые весы бездействуют. 
Не организована учсба прибыв
ших на уборку свердловчан.

Вот тут-то бы и сыграли свою 
роль комсомольские контрольные 
посты. Но, к сожалению, их нет.

В колхоз прибыли комбайны 
из машинно-тракторной станции. 
На бортах степных кораблей 
надписи: «Проведем уборку в 
десять рабочих дней!», «Уберем 
урожай без потерь!».

Убрать урожай в десять рабо
чих дней — таково стремление 
механизаторов, колхозников, мо
лодежи.

И это будет лучшим подарком 
XX съезду нашей родной Комму
нистической партии.

В. КАРГАПОЛОВ, 
(наш селькорр.) 

Камышловский район.

Достойно встретим XX съезд КПСС
С СОБРАНИЯ КОМСОМОЛЬСКОГО АКТИВА г. СВЕРДЛОВСКА

На днях состоялось 
комсомольского актива

собрание 
города

много важных проблем. Долг с Свердловска. Юноши и девушки
комсомола—сделать их творчест-/завели на нем серьезный разговор 
во наиболее полезным для Ро-)о месте комсомольцев и молоще-
дины.

Доброй славой пользуется на Среднеуральском медеплавильном 
заводе комсомольско-молодежная смена медеплавильного цеха, которой 
руководит П. Яценко.

В июне смена П. Яценко план выплавки черновой меди выполнила

,жи в решении грандиозных задач 
по дальнейшему развитию про
мышленности, поставленных июль
ски,м Пленумом ЦК КПСС.

Отметив большие достижения 
трудящихся нашего города, о ко
торых говорит успешное завер
шение первого полугодия, секре
тарь горкома ВЛКСМ тов. Поно
марев указал на серьезные недо
статки в жизни наших промыш
ленных предприятий. Ежемесячно 
не выполняют плана от 20 до 35 
предприятий. Низка производи
тельность труда, велики потери от 
брака, плохо используются резер
вы производства.

Бюро горкома предложило ком-
сомольскому активу города,
всем первичным комсомольским 
организациям сосредоточить свои 
силы на решении следующих во
просов: развернуть социалисти
ческое соревнование среди комсо
мольцев и молодежи города за 
достойную встречу XX съезда

на 109 процентов, а норму выработки — на процентов. Сейчас
смена П. Яценко несет трудовую вахту в честь XX съезда КПСС.

Снимок Я. КУНИНА.

КПСС; взяться 
до го молодого 
вым методам 
комсомольцев и

за обучение каж- 
рабочего передо- 
труда; привлечь 
молодежь к ра-

ционализаторской работе на про
изводстве: повести борьбу за ук
репление трудовой дисциплины 
среди молодых рабочих.

От производственной активно
сти многотысячного отряда моло
дежи во многом зависит успех на
ших предприятий. Но у нас еще 
до сих пор есть юноши и девуш
ки, которые трудятся ниже своих 
возможностей. Помочь каждому 
молодому рабочему овладеть луч
шими приемами работы—кровное

молодых рабочих в рационализа-
ции. Пошумели несколько 
комсомольские активисты, 
сили объявления, но стоило

дней 
пове- 

по-
ступить первым предложениям— 
и кампания была закончена.

Большую тревогу должна вы
звать в комсомольских организа
циях трудовая дисциплина моло
дых рабочих. “Главную причину 
прогулов, опозданий, нарушений 
технологии надо искать в слабом 
воспитании молодежи.

дело 
ный
CTBO 
ся,

комсомола. Но замечатель- 
почин уралмашевцев, суще- 
которого в том и заключает- 
не нашел еще достаточной

поддержки в других районах го
рода. Тов. Пономарев назвал ком
сомольские организации Октябрь
ского, Кагановичского, Ленинско-
го, Кировского районов, где 
комы комсомола выступают 
ронними наблюдателями и 
пытаются активно помогать

рай- 
сто-

не 
пер

вичным организациям осваивать 
почин комсомольцев Уралмашза
вода.

Мало занимаются комитеты и 
участием молодежи -в рационали
зации производства. Два месяца 
назад, например, комитет ВЛКСМ 
Верх-Исетского завода объявил 
двухмесячный смотр по участию

Много дельных, интересных 
предложений по выполнению ре
шений Пленума ЦК КПСС выска
зали секретарь комитета ВЛКСМ 
Уралмашзавода тов. Сисин, се
кретарь Кагановичского райкома 
ВЛКСМ тов. Гирин, бригадир бе
тонщиков завода железобетонных
изделий тов. Давыденко и дру-
гие. Многие из выступавших го
ворили о необходимости органи
зационного укрепления комсо
мольских организаций, без кото
рого не может быть и речи об 
активном участии в выполнении 
постановления июльского Плену
ма ЦК КПСС.

Горячо приняли участники со
брания предложение о соревнова
нии в честь XX съезда Коммуни
стической партии.



Инструкторы райкомов ВЛКСМ,
совершенствуйте и обогащайте методы своей работы!

В начале июля в г. Богда
новиче состоялся кустовой се
минар инструкторов но зонам 
МТС Талицкого, Пышмин- 
ского, Камышловского, Бог- 
дановичского, Сухоложского, 
Белоярского районов.

В первый день участники 
семинара ознакомились с ра
ботой пионерского лагеря мя
сокомбината, комсомольской 
организации Билейской МТС, 
билейского и барабинского 
сельских клубов, комсомоль
ского звена по выращиванию 
кукурузы в колхозе имени 
Кирова, молодежной трактор
ной бригады № 8 Билейской 
МТС, комсомольской органи
зации колхоза имени Кирова, 
строительных бригад по 
строительству силосных соо
ружений и комсомольско-мо
лодежной фермы в колхозе 
имени Свердлова.

Инструкторы проявили ис
ключительно большой инте
рес ко всему увиденному и 
дали активистам зоны Билей
ской МТС много ценных со
ветов.

На второй день инструктор 
Богдановичского райкома 
ВЛКСМ по зоне Билейской 
МТС Николай Лысцов рас
сказал о своей работе. Об
суждение вылилось в широ
кий обмен опытом.

Семинар прошел успешно. 
Участники его получили боль
шую пользу. На этой страни
це мы публикуем рассказ Ни
колая Лысцова и замечания 
по нему некоторых инструк
торов.

О чем говорили 
инструкторы...

...Члены комитета ВЛКСМ Би
лейской МТС не имеют связи с 
молодыми механизаторами. Опи 
почти не бывают в бригадах. Од
ному Лысцов у и секретарю ком
сомольской организации станции 
не под силу руководить таким 
большим отрядом комсомольцев.

...После создания звеньев вы
сокого урожая кукурузы Николай 
Лысцов решал все вопросы один 
с председателями колхозов, через 
голову секретарей комсомольских 
организаций. Это неверно.

Владимир СТАРИЦЫН, 
инструктор Белоярского рай
кома по зоне Баженовской

МТС.
* * *

...Тов. Лысцов, увлекшись хо
зяйством, совершенно недостаточ
но уделяет внимания работе клу
бов, изб-читален, кружков худо
жественной самодеятельности, 
развитию спорта.

... Комсомольская работа на 
молодежных фермах поставлена 
хуже, чем у нас. На фермах не 
чувствуется роли комсомольских 
групп. Нет в зоне и переходяще
го Красного знамени для лучшей 
фермы.

Римма КОПЫЛОВА, ин
структор Талицкого райко
ма по зоне Внозь-Юрмыт- 
ской МТС.

* * *
...Богдановичский райком 

ВЛКСМ слабо помогает Николаю 
Лысцову. У нас, например, ком
сомольцы райкома обсудили не
давно мою работу. Полезное 
дело.

Екатерина ИВАЧЕВА, ин
структор Талицкого райко
ма по зоне Еланской МТС.

* * *
... О постановлениях райкома 

ВЛКСМ Николай Лысцов узнает 
только от секретарей первичных 
организаций, причем случайно. 
Такой недостаток есть и у нас. 
Это отрицательно влияет на нашу 
работу.

Елена БУНЬКОВА, ин
структор Пышминского рай
кома по зоне Четкаринской 
МТС.

П е р в bi й onbim
Из рассказа инструктора Богдановичского райкома ВЛКСМ по зоне Билейской МТС 

Николая ЛЫСЦОВА
УдачноеИнструктором райкома ВЛКСМ я начал работать почти год тому назад. Дело это было для меня новым, и вначале встретилось много трудностей. Прежде всего я познакомился с экономическим состоянием колхозов нашей зоны и уже, исходя из этого, стал определять, какое участие должны принимать комсомольцы в хозяйственной деятельности колхозов.Но, чтобы правильно определить роль комсомольских организаций, нужно было взвесить и их силы. Комсомол зоны Билейской МТС объединяет большой отряд молодежи. Кроме эмтээсовской, в зоне имеются шесть крупных колхозных организаций, одна совхозная, семь школьных и одна территориальная. Всего 500 комсомольцев. «Это же огромная сила!» — окрылился я. Ну, что ж, думаю, начнем.Начал я е комсомольской организации колхоза имени Жданова. Почему? Дело в том, что эта организация самая крупная, а положение в ней было самым плохим. А что можно было спросить с малочисленных организаций?Познакомился я с секретарем комсомольской организации Би- рючевым. Он работал шофером в колхозе. Беседа была недолгой. Одно лишь выяснилось: работать он не хочет да и пе способен.На второй день Бирючев демонстративно не вышел на работу. Что делать? Поедем, говорю я члену комитета Вольхиной, в село Мелехино (там жила основная масса комсомольцев). Здесь мы узнали, что на ферме не хватает доярок, в избе- читальне нет музыкальных инструментов. Вечером собрали комсомольцев, выбрали группор- га. Беседуя с ними, я понял, что молодежи не хватает вожака.На следующий день назначили

ШипХочется мне рассказать, как создавали комсомольско-молодежные звенья по выращиванию кукурузы. Каждый инструктор знает, какие большие трудности встречались па пути в этом деле. Ведь в некоторых колхозах просто слышать не хотели о звеньях.Первое звено мы создали в колхозе имени Кирова. Как всегда, началось с решения собрания. Подобрал людей, пошли в правление. Так, мол, и так, землю выделяйте. Правление дало нам лучший участок пашни, утвердило состав звена, обеспечило транспортом.Вскоре началась агроучеба. Когда был принят зачет, члены звена вызвали на соревнование звено Гали Денисовой из колхоза имени Мичурина и взялись за подготовку почвы, семян. Сейчас можно сказать, что_ девчата не плохо сдержали своё слова. На участке зреет замечательная кукуруза. А почему? Потому что к организации этого дела был привлечен широкий актив, потому что в звене боевито действовала комсомольская группа.Сумев поставить на нети это первое звено, мы более 1 легко создали такие звенья и в других трех колхозах.Более продуманно мм сргани- зовали нынче и соревнование

началокомсомольское собрание. Собрались аккуратно, но секретарь не явился. Оказалось, его машина простояла целую неделю, а он, прогнав из дому жену, гулял.Дело дошло до бюро райкома. Оно решило снять Бирючева с работы и исключить из комсомола. Комсомольцы избрали своим вожаком Вольхину, и девушка горячо взялась за работу.Первое хорошее начинание было положено комсомольцами села Мелехино. Они своими силами обеспечили избу-читальню дровами, а на заработанные деньги купили гитару и мандолину. Это была первая ласточка.Пример мелехинеких комсомольцев повторила молодежь села Билейка.Вскоре комсомольцы взялись и за укрепление ферм кадрами. На работу в животноводство была направлена группа членов ВЛКСМ. Меладу доярками развернулось соревнование.Вырос авторитет организации. После отчетного собрания в ком- сомол вступило десять молодых колхозников. Организованно прошла здесь и политическая учеба.Когда ожила комсомольская работа в колхозе имени Жданова, я оглянулся назад. Опыт, который я приобрел, помогая навести порядок в самой крупной организации, позволил мне быстрее поставить комсомольскую работу и в других организациях. Это бесспорно. Но всегда ли я правильно вел себя как инструктор? Нет, не всегда. Я иногда навязывал комсомольцам свою волю, а претворить ее в жизнь не помогал.Второй недостаток состоял в том, что я многое делал за секретаря комсомольской организации, подменял его. Впоследствии я стал больше привлекать к делу комсомольский актив и обязательно учитывал его мнение.
тракторн ых комсомольско-моло - дежных бригад. Ведь как было в прошлом году? Бригады создали, а о существовании их знали только в райкоме ВЛКСМ. Нынче же мы задолго до посевной познакомились с комплектованием бригад и определили, какие из них будут комсомольскими. Еще до выезда в поле провели комсомольские собрания, создали бригадные организации. Состав комсомольско-молодежных бригад был утвержден на заседании партийного бюро МТС.Комсомольске - молод е ж н а я бригада № 5 перед весенним севом выступила инициатором социалистического соревнования. Обязательства инициаторов обсуждались на комсомольских собраниях всех молодежных бригад.Неплохо действовали бригадные комсомольские организации. Как-то в восьмой бригаде секретарь тов. Берсенев прогулял два дня. В прежнее время никто бы даже не подумал обсудить его. А тут ребята крепко взяли в оборот Берсенева... Даже взыскание ему вкатили. Помогло.Были, конечно, у нас недостатки, особенно в политической работе среди трактористов. И здесь надо признать мне свою вину. Я плохо работал с секретарями комсомольских организации тракторных бригад, не про

вел с ними ни одного семинара. А ведь главным в деятельности инструктора является работа с кадрами. Я сколько раз замечал,
Воспитываем кадрыТеперь воспитанию кадров я уделяю основное внимание. В зоне проведены два семинара секретарей комсомольских организаций, семинар редакторов стенных газет.Воспитывая активистов, я стремлюсь к тому, чтобы повышалась роль комитетов и бюро как коллективных органов руководства. Лучше всего удалось это в колхозе имени Кирова. Здесь все члены комитета принимают участие в работе..Хочется сказать мне вот ещэ о чем. Почему мы никогда не отмечаем секретарей, не награждаем их, скажем, грамотами? Ведь если дела, например, в колхозе или в МТС вдут хорошо, колхозники усердно помогают правлению поднимать хозяйство, по

Участники кустового семинара инструкторов в колхозе имени 
Кирова. Они с большим вниманием слушают рассказ Зинаиды Измо- 

деновой — звеньевой комсомольско-молодежного кукурузоводческого 
звена.----------------- алучают за это награды, то отчего же не поощрить и секретаря комсомольской организации?Особое место в работе инструктора должна занимать помощь секретарям в подготовке комсомольских собраний. Помню, как

А кто поможет нам?Я знаю, что многие инструкторы испытывают большие затруднения в организации политич есюий, к у л ьту рн о -и асе ивой работы. Мне думается, надо смелее привлекать к этому делу сельскую интеллигенцию, да и самим почаще выступать перед молодежью. Вот у нас есть комсомолец, инженер МТС тов. Хопер- сков. Мы ему поручали руководить кружком по изучению истории КЛОС. Механику МТС комсомольцу тов. Федякову дали задание вести кружок мотоциклистов. И, надо сказать, товарищи не плохо «правились. Культработники же почти во всех клубах выпускают газеты «Крокодил», проводят вечера молодежи.А если бы каждый молодой специалист и культработник включился в политическую работу — мы бы горы своротили!Встречаю я трудность и в другом деле—в руководстве школьными организациями. Видимо, не хватает знаний. Правда, в школах бываю, присутствую па собраниях, пионерских сборах, но подсказать ничего не могу. Было бы неплохо, если бы вас побольше учили, практиковали, скажем, кустовые совещания инструкторов. А то что же получается? Нас перестали пригла

что как только ослабишь внимание к этому делу, так и пойдет все через пень-колоду.
мы готовили собрание в колхозе имени Ленина. Заранее согласовали день, повестку дня, договорились о докладчике.В комсомольской группе деревни Тыгиш я собрал всех комсомольцев и решил дать им поручения. Одна из комсомолок — Лида Пермикина обычно никогда ле выступала на собраниях. Я поручил ей побывать в полеводческой бригаде, узнать, сколько всего в бригаде сенокосилок, граблей конных и ручных, чего еще недостает. Аналогичные поручения получили и другие. И что же? Собрание прошло очень активно.Пермикина выступила очень толково. А комсомолка Зина Соловьева вскрыла столько недостатков в работе фермы, что за-

®--------------- -меститель председателя колхоза по животноводсту через день провел собрание на ферме. Теперь Зина, я уверен, будет выступать на собраниях, потому что знает: ее замечания претворяются в жизнь.
шать даже на совместные аппаратные совещания райкомов КПСС и ВЛКСМ.Единственно кто мне помогает в работе —это партийная группа райкома КПСС. Секретарь райкома тов. Черноусов, возглавляющий эту группу, — первый мой советчик и наставник. У нас условлено, что в понедельник, если, конечно, бывает возможность, все встречаемся в МТС, Здесь мы беседуем, советуемся, корректируем планы. Думаю, что это надо делать каждому инструктору.В этой связи хочу бросить упрек членам райкома ВЛКСМ, которые живут в нашей зоне. У, нас их шестеро. Четверо ив них—• секретари комсомольских организаций, а остальные ничем мне не помогают, даже, не участвуют в подготовке вопросов на бюро райкома.А помогать нам надо, хотя бы в изучении опыта своей работы. Это очень важно. Вот я, например, только сейчас, обобщив свою практику, узнал, что не использовал многие возможности. Разве можно допускать такое теперь, котда партия поставила перед народом новые грандиозные задачи.



Памятник Г. Н. Орджоникидзе^ Театр имени Моссовета 
в Свердловске

СТАРЫЕ уралмашевцы хо
рошо помнят Г. К. Орджо
никидзе, чудесного челове

ка, выдающегося организатора, 
внесшего неоценимый вклад в 
развитие социалистической про
мышленности. Он внимательно 
следил за строительством Урал
машзавода — детищем первой 
пятилетки, не раз строители ощу
щали помощь своего наркома.

В прошедшее воскресенье сотни 
уралмашевцев собрались на пло
щадь Первой пятилетки на ми
тинг, посвященный открытию па
мятника Серго Орджоникидзе.

Митинг открыл председатель 
исполкома горсовета тов. Му
равьев. Под звуки Гимна падает 
покрывало. Бронзовый Серго на 
постаменте красного полирован
ного гранита застыл в волевом 
спокойном движении.

Группа старых коммунистов, 
тек, кто слушал его пламенную 
речь на открытии завода, возла
гает венок из живых цветов к 
подножию памятника.

В словах выступивших на ми
тинге—директора Уралмашзавода 
тов. Глебовского, технолога тов. 
Антонова, конструктора тов. Ка
лашниковой, слесаря-лекальщика 
тов. Чугунова, секретаря райкома 
КПСС тов. Швецова ожил чудес
ный образ командарма промыш
ленности.

С высоты пьедестала глядит 
Серго на поселок Уралмашзавода, 
рожденный первой пятилеткой, го
род, оттеснивший леса широкими 
светлыми зелеными улицами, на 
район, названный именем Орджо
никидзе.

Первого августа начнет свои 
гастроли в Свердловске Москов
ский ордена Трудового Красного 
Знамени драматический театр 
имени Моссовета.

Рожденный в бурные революци
онные годы, вскоре после Великой 
Октябрьской социалистической ре
волюции, театр прочно стал на 
путь активного, страстного пар
тийного искусства. Именно в эти 
годы театром были созданы такие 
мобилизующие революционные 
спектакли, как «Шторм» В. Билля- 
Белоцерковского, «Чапаев» и 
«Мятеж» Д. Фурманова. На этих 
спектаклях воспитывались поколе
ния советских зрителей.

Творческую историю театра 
имени Моссовета характеризует 
глубокий интерес к явлениям со
временности, к реалистическому 
воплощению важнейших явлений 
советской действительности. Театр 
имени Моссовета развивался как 
театр советской пьесы, большой 
политической темы, современного 
и глубокого идейного содержания.

И в своих последующих, наибо
лее удачных работах — «Цемент» 
Ф. Гладкова, «Ярость» Ю. Янов
ского, «Машенька» А. Афиноге
нова,- «Нашествие» Л. Леонова, 
«Русские люди» К. Симонова, 
«Фронт» А. Корнейчука, «В од
ном городе» А. Софронова, «Пер
вая весна» Г. Николаевой и 
С. Радзинского, «Закон чести» 
А. Штейна и других театр вы
водил новых героев, раскрывая 
образы наших современников — 
передовых рабочих и колхозников, 
новаторов социалистического про
изводства и сельского хозяйства, 
героев Великой Отечественной 
войны, представителей патриоти
ческой советской интеллигенции. 
Именно это стремление театра 
быть пропагандистом передовых, 
благородных, возвышенных идеа
лов, новой коммунистической эти- 

»ки и морали укрепляло дружбу 
театра с советской молодежью, 
которая находила в его спектак
лях много поучительного и инте
ресного.

Дружба театра с молодежью 
находила самые разнообразные 
формы своего выражения. Театр 
неоднократно ставил современные 
и классические спектакли для 
юношества и о юношестве, учи
тывая при этом интересы различ
ных возрастов: «Тайна черного 
озера» и «Студент 3-го курса», 
«Первая весна» и «Наша дочь», 
«Трудовой хлеб» и «Недоросль». 
Некоторые из этих спектаклей — 
«Студент 3-го курса», «Наша 
дочь», «Первая весна»,—-включе

ны в гастрольный репертуар и их 
увидят свердловские зрители.

Особо примечателен в этом 
отношении последний спектакль, 
премьера которого фактически 
состоялась в период уральских 
гастролей, — «Первая весна», в 
центре которого находятся и ак
тивно действуют представители 
славного ленинского комсомола. 
Это спектакль волнующей совре
менной темы, острых столкнове
ний, ярко выписанного конфликта, 
стремительно развивающегося 
действия и нежных лирических 
красок.

Предстоящие выступления в 
Свердловске — в городе извест
ных всему Союзу театров — 
обязывают коллектив нашего те
атра к проявлению особой требо
вательности.

В Свердловск приезжает весь 
творческий состав театра во 
главе с народными артистами 
СССР Ю. А. Завадским (главный 
режиссер театра), В. П. Марец
кой, Н. Д. Мордвиновым, Л. П. 
Орловой; ■ народными артистами 
РСФСР Ф. Г. Раневской, Б. Ю. 
Олениным, П. И. Герагой, Р. Я. 
Пляттом; заслуженным деяте
лем искусств РСФСР М. Н. Ро
зен-Саниным; заслуженными ар
тистами РСФСР Б. А. Лавровым, 
В. В. Серовой, А. Г. Вовси, 
С. С. Годзи, А. М. Калинцевым, 
Э. Г. Марголиной, К. К. Михай
ловым, Т. С. Оганезовой, М. Н. 
Сидоркиным, Г. А. Слабиняк, 
В. В. Сошалъской, Н. П. Темя- 
ковым.

Свердловчане получат воз
можность познакомиться б творче
ством ведущих артистов театра и 
всего актерского коллектива, с 
творчеством наших режиссеров, 
художников и композиторов. Мы 
стремимся наиболее полно от
разить идейное стремление теат
ра и художественные возможно
сти его,творческого коллектива. 
Современная драматургия пред
ставлена в этой гастральной по
ездке семью спектаклями: 
«Шторм», «Сомов и другие», 
«Первая весна», «Любовь на рас
свете», «История одной любви», 
«Наша дочь» и «Студент 3-го 
курса». Из русского классическо
го репертуара театр покажет 
«Маскарад» и «Красавец мужчи
на». Четыре спектакля — 
«Отелло», «Хитроумная влюблен
ная», «Забавный случай», «Кра
жа» — отравят работу театра над 
различными жанрами западной 
классической драматургии.

А. ЛЕЙБМАН, 
директор-распорядитель 

театра имени Моссовета.

Помогают колхозу

Каждое утро на молочно-товар
ной ферме колхоза «Красная звез
да», Сысертского района, можно ' 
видеть двух школьников—учеников 
Абрамовской семилегней школы, 
пионеров Юру Костарева и Женю 
Казанцева.

— Мы пришли работать, — го
ворят мальчики, — дайте нам 
какое-нибудь дело. И дело-для них 
всегда находится. Юра и Женя вы
возят навоз, привозят древесный 
опил для подстилки скоту, достав
ляют воду, после дойки отправ
ляют молоко с фермы на пункт 
сепарирования...

Днем, когда колхозные пастухи 
пригоняют коров на ферму, живот
ным дают подкормку, которую Юра 
с Женей подвозят всегда аккуратно. ' 
На снимке вы видите Женю Ка- 
занцева (слева) и Юру Костарева, 
которые приехали в поле за тра
вой, чтобы увезти на ферму.

Снимок и текст 
Д. КИРЕЕВА.

ЧТУТ ПАМЯТЬ
ПАВШИХ БОРЦОВ

В годовщи'ну ' освобождения 
Урала от Колчака пионеры лаге
рей Заимка, Верхняя Тура, Горо- 
благодатского рудника и Куш- 
винского металлургического за
вода, Туринского и Кушвинского 
домов пионеров собрались у 
братских могил борцов, отдавших 
свою жизнь за счастье народа. 
Перед пионерами выступил уча
стник боев с Колчаком на По
ловинке старый член Коммуни
стической партии Алексей Анто
нович Лызлов. Он рассказал ре
бятам о жизни рабочего класса 
дореволюционной России и его 
борьбе за лучшую жизнь. Потом 
поделился воспоминаниями о 
боях с Колчаком.

Пионеры возложили на могилу 
цветы.

Участники слета посмотрели 
концерт художественной самц« 
деятельности. После концерта со
стоялись спортивные соревновач 
НИЯ. V

Н. ТАТАРИНОВ.

ПРОШЛО ПОЛГОДА...
ИЗ ОПЫТА РАБОТЫ ПЕРВИЧНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ ДОСААФ 

ОТДЕЛА ГЛАВНОГО МЕХАНИКА УРАЛМАШЗАВОДА
В конце прошлого года меня 

избрали председателем комитета 
ДОСААФ отдела главного меха
ника. Свою работу наш комитет 
начал с самого простого—'реши
ли организовать - команды для 
проведения стрелковых соревно
ваний в честь 36-й годовщины 
Советской Армии.

¡Вскоре провели первую тре
нировку. Правда, в ней участво
вало всего четыре человека. В 
тире было холодно, но стреляв
шие так увлеклись, что не за
мечали неудобств. Они смеялись 
друг над другом, шутили, рас
сматривая мишени.

— На этот раз Пондюрин 
превзошел всех, — сказал Петр 
Сапов.

Я заметил, что Сапов немного 
недоволен своими результатами, 
хотя он раньше был лучшим 
стрелком в отделе. Мелькнула 
мысль: вывесить мишени в от
деле на общественный просмотр. 
Ведь это будет лучшая агита
ция.

На следующий день наклеили 
мишени на бумагу и написали 
на них фамилии стрелявших. 
Подпись сверху гласила: «Ре
зультаты первой тренировки по 

стрельбе». Мишени обступили 
сотрудники отдела.

Результаты первой трениров
ки по стрельбе пришли посмот
реть и наши соседи из отдела 
главного энергетика. Любители 
стрелкового спорта стали спра
шивать, как пойти пострелять, 
где достать патроны...

Наша организация начала бы
стро расти — только в ноябре в 
нее вступило 15 человек.

Члены комитета беседовали с 
сотрудниками, опрашивали, кто 
интересуется стрельбой, мото
спортом, радио... Я побывал в 
заводском комитете ДОСААФ, 
узнал, какие там есть кружки, 
что планируется на ближайший 
месяц. И мы составили свой 
первый план работы. Сразу же 
выявились активисты. С тех 
пор эти товарищи .всегда поддер
живают комитет, помогают ему 
в работе. Сейчас такими активи
стами у нас являются Петр Мак
симович Сапов, Александр Фи- 
липпович Пономарев, комсорг 
отдела Виталий Скворцов, Ни
колай Подылиа, 'Владимир Дмит
риевич Тарактий и другие.

Мы провели уже пять трени
ровок по стрглибе, когда из за

водского комитета ДОСААФ сооб
щили, что необходимо выста
вить несколько команд для уча
стия в стрелковых соревнова
ниях. В этих соревнованиях Г5 
членов нашей организации сдали 
нормы на значок ГТО первой 
ступени.

Потом удалось найти руково
дителя фотокружка. Состоялось 
первое занятие, на котором при
сутствовало 22 человека. Стен
газета «Механик» посвятила ра
боте ДОСААФ отдела специаль
ный выпуск.

В одно из воскресений прове
ли сдачу норм на значок ГТО по 
лыжам. Правда, тогда нормы 
никто не выполнил. Значит, 
нужно еще тренироваться.

Вот и стрелковые соревнова
ния на первенство завода. Нам 
досталось девятое место из 67 
команд. Мы поняли, что трени
ровались недаром.

В марте комитет ДОСААФ 
Уралмашзавода подводил итоги 
работы первичных организаций, 
и нам было присуждено третье 
место.

Конечно, мы не ограничи
вались только Соревнованиями и 
тренировками, вели и агита
ционную пропаганду.

Для сотрудников отделов глав
ного механика и главного энер
гетика решили провести лекцию 
«Сведения из атомной физики.».

Подготовиться к ней я попросил 
нашего сотрудника — старшего 
конструктора, преподавателя фи
зики в вечерней школе М. А. Ко
ролева. Времени тов. Королеву 
было достаточно, материал на 
эту тему у него был, но он 
все же не приготовился к лек
ции и попросил меня перенести 
беседу на другой день. Я сказал 
ему, что лекция должна со
стояться.

Видя, что тут просто не от
делаться, Королев решил всех 
обмануть: за 20 минут до нача
ла лекции он ушел из отдела и 
появился только час спустя. А 
все собрались. Ждем, ищем лек
тора, но он как в воду канул...

За это наш «лектор» на сле
дующий день попал в «молнию», 
где был красочно нарисован с 
соответствующим текстом в сти
хах.

С этого дня тов. Королев не 
стал меня узнавать, перестал 
здороваться. Сорванная Короле
вым лекция была все же про
читана, только другим сотруд
ником.

■Между тем наши лыжники 
подготовились, начали сдавать 
нормы на значок ГТО. И сдали.

Из сказанного может пока
заться, что все у нас идет, как 
по маслу, без особых затрудне
ний. Но па самом деле это ре
зультат кропотливой, настойчи

вой работы комитета. Эту рабо* 
ту не »сегда можно видеть.

Прежде чем провести какое- 
нибудь мероприятие, мы обсуж
даем сто сначала в небольшом 
кругу активистов, затем со всем 
коллективом. Если возникает 
какая-нибудь трудность и мы 
чувствуем, что сами не решим 
вопроса, обращаемся в заводской 
комитет ДОСААФ.

Частенько приходится слы
шать, что ДОСААФ—организа
ция неинтересная, что наладить 
в ней работу нельзя. Это невер
но. Просто люди относятся к де
лу формально, не умеют органи
зовать работу. Нередко это про« 
исходит потому, что планы со« 
ставляются неверно, равнодуш« 
ными людьми и, конечно, такие 
планы не выполняются.

Многое зависит и от самого 
комитета. ;

Если к подбору членов коми
тета организация подойдет 
серьезно и в комитет войдут 
энергичные, инициативные лю- 
люди,—организация будет рабо
тать хорошо.

...Прошло немногим более по« 
лугода. Начали мы с трениро
вок по стрельбе с участием че
тырех человек, теперь же у нас 
разнообразная увлекательная ра
бота. в. РОЖКОВ,,

председатель комитета.
ДОСААФ отдела главного 
механика Уралмашзавода.,



Станислав МЕЛЕШИН

(Продолжение. Начало в №№ 87, 88).
— Да эго... грамота такая...— 

постаралась я смягчить удар от
ца, нанесенный поэтическому 
творчеству Гоши.

И вдруг Гоша вскочил порыви
сто;

— Вы просто бюрократ в 
вопросах любви и семейной жиз
ни, вот кто вы! — выкрикнул он, 
размахивая руками, и стал похо
дить на тех горячих людей, ко
торые сначала действуют, а ду
мают потом. Я ожидала, что 
опять вспыхнет ссора, но Гоша 
успокоился, очевидно, решив, что 
даже и после вкусного ужина и 
выпитой «маленькой» никак нель
зя пронять вконец обюрократив
шегося отца любимой невесты.

— Это еще вопрос, почему ре
дакции отказываются печатать 
мои поэмы, может, у них и своих 
поэтов много и на всех места 
не хватит. Это раз! И еще не
известно, будут ли в грядущие 
времена печатать меня или нет. 
Если хотите знать, мне сам Сте
пан Щипачев прислал длинное 
письмо... А в общем пойдем, Ле
на! Спасибо за угощение.

Гоша направился к двери, и я 
не знала, что мне делать: кажет
ся, никогда я так не переживала.

— Совсем идете? — улыбнув
шись, спросил отец.

— Там увидим! — Гоша погла
дил ладонью свои веснушки, я 
заметила, что отец подмигнул 
мне, и мы вышли.

— Ну, вот... значит, раскол се
мейной жизни, — вздохнул Гоша 
и обнял меня. Мне было очень 
жаль его, и я поняла, что он ме
ня по-настоящему любит.—Напи
шу поэму под заглавием «Раз
битая жизнь».

Я, чуть не плача, гладила его 
щеки и кивала головой, слушая 
трагические вздохи и самые неж
ные на свете слова.

— Знай; теперь мы — Ромео и 
Джульетта. Будем страдать. Они 
также страдали. Они жили дав
но — в глубине веков.

Я не знала, шутит Гоша или 
говорит всерьез, только была уве
рена в том, что поэму «Разбитая 
жизнь» он обязательно напишет 
и уж ее-то обязательно напе
чатают!

— Приходи завтра на поляну. 
Разговор будет официальный, — 
Гоша пожал мою руку, поцело
вал меня два раза. — Не уны
вай! — и, улыбнувшись, ушел к 
себе домой. Только мне было не 
до смеха. Я поняла, что в нашей 
любви наступила новая стадия.

III.
Целый день я хотела увидеть 

Гошу: просто так — посмотреть 
на него. А он уехал в МТС ре
монтировать £омбайн. Колхоз го
товился к уборке урожая. От на
шей звеньевой я узнала, что в 
уборочную я буду работать ве
совщицей на полевом стане—зна
чит, рядом с Гошей! Это меня 
очень обрадовало; я смогу встре
чаться с ним каждый день. Вече
ром я пришла на поляну к ус
ловленному месту встречи.

Гоша ждал меня с баяном у 
горы, на которой росли березы, и 
по его грустному лицу я поняла, 
что разговор будет строго офи
циальный и что мой орел не в 
духе. *

Мы поднялись наверх. Здесь 
было тихо и светло от теплых 
белых стволов берез. Я устало 
прислонилась спиной к стволу 
и опустила руки, а Гоша, проиг
рав на баяне турецкий марш, 
Проговорил:

— На чужих свадьбах играю, 
а вот на своей и не придется. Эх! 
Мировая несправедливость! — и, 
опустив баян на пень, встал в 
трагической позе. Я не знала, 
как утешить моего поэта.

— Ромео ты мой, рыжеватый...
Гоша улыбнулся, и мы нежно

нежно, как в кино, поцеловались.
Это к официальному разговору 

не имело никакого отношения, но 

это был наш обычай при встрече. 
Гоша сказал, что этот обычай 
есть даже в той умной книге на 
первой странице и что русский 
народ бережет его, так как он 
имеет прогрессивное значение. Не 
знаю, правду ли говорил Гоша,— 
я книгу не видела, только мне 
этот обычай очень нравился.

— Вот отец у тебя — кремень! 
Его никакими обычаями не про
шибешь...

В словах Гоши прозвучала 
грусть, и мы пошли к реке, мимо 
зеленой ржи.

Рожь стояла высокая и густая. 
Зеленые стебли опускались на 
голые плечи Гоши: он был в май
ке. От реки дуло ветром, мягкие 
колосья шелестели — навевали 
прохладу. С нашей поляны была 
видна река, тот берег и кирпич
ные здания МТС. Гоша положил 
голову на мои колени, закрыл 
глаза и мы сидели так, молчали, 
вдыхая запах поспевавшего хле
ба. Нам нужно решить, как нам 
быть дальше; обоим нам вдруг 
стало грустно, как перед разлу
кой, и мы не могли понять, от
чего это. Когда Гоша открывал 
глаза и смотрел мне в подборо
док, я наклонялась к нему пугли
во и чувствовала себя Джульет

той. Она была, наверное, непло
хая девушка и так же пережинала, 
как я, только разница была в 
том, что она никогда не работала 
весовщицей, а ее возлюбленный 
не был помощником комбайнера, 
как мой Гоша.

Я говорила сама с собой, в го
лову приходили новые слова и 
мысли; «Ты ничего не придумал? 
Я ведь не виновата, что люблю 
тебя. Только я не могу уйти от 
отца, уйти с тобой. Нам и так 
хорошо — без свадьбы».

Гоша открывал глаза, смотрел 
на меня не моргая, и мне было 
стыдно, я отворачивалась, чувст
вуя, что красцею, оглядывала по
ляну у зеленой ржи, речную 
гладь и мне хотелось замутить 
эту спокойную воду, бросить ка
мень, чтобы пошли круги. Я была, 
наверное, растерянная и печаль
ная в эту минуту, потому что Го
ша гладил мою руку. Мне было 
действительно тяжело и казалось 
странным где-то на земле у зеле
ной ржи сидеть со своей обидой. 
Я чувствовала, что Гоша станет 
совсем другим, забудет меня, а 
я боялась потерять его. Мимо нас 
прогнали стадо пастух и подпа
сок. Пастух подмигнул нам, ска
зал: «Совет да любовь».

Тучные коровы торопко шли к 
реке, позванивая боталом, быки с 

лоснившейся шкурой тяжело 
двигались следом. Равнодушное к 
нашей любви солнце садилось 
красным шаром за сосновый тем
ный бор.

— Ну, что задумалась? Пойдем 
к реке, — тронул меня за плечо 
Гоша и рассмеялся. — Хватит 
грустить!

Мы сели у обрыва, привалив
шись плечом друг, к другу, при

слонясь к стволу тополя. Гоша 
задумчиво играл на баяне и пел 
какую-то песню.

Когда Гоша пел, он становился 
красивым, веснушки на его лице 
куда-то пропадали.

На другом берегу гоготали 
глупые гуси и мешали слушать 
гошину песню.

С реки подуло ветром. Гоша 
поежился, я обняла его за плечи.

Гоша перестал играть и уста
вился на меня непонятным взгля
дом:

— Поцелуй, Лена! На сердце у 
меня. — тысяча и одна ночь!

— Играй, играй! — попросила 
я его и рассмеялась.

— Мы будем друзьями навек!— 
вдруг выкрикнул он. Гуси на дру
гом берегу перестали гоготать и 
подняли головы, не понимая, что 
это человек вдруг начал кричать. 
А Гоша поцеловал меня в щеку, 
заморгал, отвернулся и вздохнул.

— Не ходи домой, — сказал он 
строго, и я поняла, что официаль
ный разговор начался.

— Переночуем здесь, у тополя. 
Костер запалим... и вообще мы с 
тобой давно уже взрослые...

Ночевать под открытым небом 
у реки не представляло никакой 
радости.

— А как отец? — спросила я.
— А что отец? Никуда он не 

денется! Ты больше любишь па
пашу, чем меня... — ответил Го
ша с досадой и усмехнулся.

Мне стало обидно: я не ожи
дала от Гоши такого неуважения 
к моему отцу.

— Ну, пойдем жить ко мне. Я 
тебя не обижу, не бойся. После 
урожая свадьбу сыграем.

Я говорила ему, что нужно по
дождать, вот уберем хлеба, там 
будет виднее. Что Гоше нужно 
отличиться на уборочной и отец, 
наверное, передумает, а пока я 
не могу оставить отца одного, он 
начал гар их варивать, а потом.... 
как мы начнем свою жизнь, когда 
у нас ничего нет?...

Гоша слушал меня и мрачнел, 
а я говорила, что люблю, что он 
всех дороже на свете, что мой 
отец хоть и обидел его, но он 
прав, что если любовь настоя
щая — для нее нет преград.

— Знаешь... — сказал Гоша,— 
ты... какая-то не такая. Мне по
нятно — ты струсила. За люби
мым на край света идут, а ты 
улицу одну перейти не можешь. 
Эх, ты! А я тебя еще Джульет
той называл...

Он наговорил мне много обид
ных слов. Я знала: это оттого, 
что мы оба растерялись, что ни
какие умные книги нам не помо
гут, только Гоша мне в этот ве
чер не понравился. Говорить 
больше было нечего и стало по
нятно, что никакого официально
го разговора у нас не получилось. 
Гоша попрощался со мной, ока
зал, что утром рано вставать, что 
мой отец будет проверять его 
комбайн, и ушел, перекинув че
рез плечо баян. Мне стало поче
му-то легко. Наверное, я посту
пила правильно.

IV.
Сейчас уже август. В поле по

спевшую рожь томит жара и 
секут тяжелые холодные дожди. 
Я стою у весов на полевом стане 
и жду первых центнеров зерна 
нового урожая. Наша бригада в 
поле, мне не видать ни комбай
нов, ни тракторов, ни машин: ко
совицу начинают от реки. Хорошо, 
если к вечеру закончат первый 
круг, значит, на горизонте поя
вится первый комбайн. Кто пове
дет его?

(Продолжение следует).

День Военно-Морского Флота 
в Свердловске

В воскресенье на водной станции «Металлург» состоялся большой 
. спортивный праздник, посвященный Дню Военно-Морского Флота СССР.

После парада и подъема флага начались показательные выступления 
спортсменов ДОСААФ.

Дан старт заезду юношей на четырех весельных ялах. Дистанция — 
1500 метров. Победителями вышли юные гребцы морского клуба ДОСААФ 
со старшиной В. Беклемишевым.

Внимание зрителей привлекло выступление пловцов по комплексному пла
ванию в одежде. Здесь первенство рыиграл А. Бусыгин (морской клуб 
ДОСААФ). С большим вниманием следили зрители за пуском полутора

метровой модели миноносца с автоматическим управлением.
В заключение праздника парашютисты-спортсмены аэроклуба ДОСААФ 

показали свое мастерство в прыжках с самолета на воду.
НА СНИМКЕ: парад участников соревнований.

Снимок И. ПАШКЕВИЧА.

На старте 700 спортсменов
Третья летняя спартакиада профсоюзных обществ

Три дая проходила в 
Свердловске третья лет
няя областная спарта
киада профсоюзных об
ществ. Свыше семисот 
спортсменов принимали 
участие в этих крупней
ших соревнованиях. На 
беговых и водных до
рожках, на волейболь
ных и футбольных пло
щадках, на Балтийском 
шоссе и водной глади 
Верх-Исетского пруда 
шла упорная борьба за 
первенство. Легкоатлеты 
и пловцы, волейболисты 
и футболисты, велосипе
дисты и гребцы показа
ли свое мастерство и во 
многих видах програм
мы соревнований значительно 
улучшили достижения, показан
ные в прошлогодней спартакиаде.

Первый день соревнований лег
коатлетов, несмотря на дождли
вую погоду, ознаменовался вы
соким результатом в беге на 100 
метров у женщин. Выпускница 
Уральского политехнического ин
ститута Н. Павленко («Буревест
ник») пробежала 100 метров за 
12,2 секунды. Это на 0,3 секун
ды лучше прежнего рекорда 
Свердловска. Н. Павленко вышла 
победительницей и в беге на 200 
метров, закончив дистанцию за 
25,8 секунды.

На 5 метров 21 сантиметр 
прыгнула в длину учащаяся 
Свердловского техникума физ
культуры Э. Пчелинцева, опере
дившая своих соперниц.

В беге на 5000 и 10000 метров 
у одного из сильнейших бегунов 
страны на длинные дистанции 
Р. Гата улика («Металлург») не 
оказалось достойных соперников. 
Он без особой борьбы выиграл 
звание чемпиона на обеих ди
станциях.

Во многих видах легкой атле
тики победители показали ре
зультаты первого и второго раз
рядов. Это прежде всего отно
сится к представителям обществ

ПЕРВЕНСТВО СССР ПО ФУТБОЛУ
ИТОГОВАЯ ТАБЛИЦА ИГР ПЕРВОГО КРУГА В КЛАССЕ «Б»

Вторая зона
«Спартак» Ер. 
ОДО Тб. 
ОДО Св. 
«Торпедо» Г. 
«Нефтяник» В. 
г. Воронеж 
«Нефтяник» Кр. 
г. Калининград 
«Урожай»

15 9 5 1 23:6 23
15 10 3 2 32:13 23
15 10 1 Т 22:10 21
15 9 3 3 28:14 21
15 8 3 4 29:16 19
15 6 6 3 16:12 18

15 6 4 5 25:24 16
15 5 5 5 11:12 15
15 5 4 6 12:16 14

В первой колонке — команды, во второй — количество игр, в 
третьей — выигрышей, в четвертой — ничьих, в пятой — проигрышей, в 
шестой — соотношение мячей, в седьмой — количество очков.

Редактор М. ПИЛИПЕНКО.

«Буревестник» и «Металлург». 
Результаты, показанные спортс
менами других обществ, остав
ляют желать лучшего. Во всех 
обществах без исключения по- 
прежмему совершенно не развит 
такой вид, как прыжки с шестом. 
Только два человека выстудили в 
отчетных соревнованиях в этом 
виде спорта. Причем ни один из 
них не смог преодолеть трехмет
ровый рубеж.

В состязаниях велосипедистов 
наибольшего успеха добилась 
Р. Свиридова («Буревестник»). 
Она выиграла гонки на 20 и 25 
километров.

Среди пловцов и гребцов пер
венство завоевали спортсмены 
«Металлурга».

В комплексном зачете по про
грамме спартакиады переходящий 
приз областного совета проф
союзов вручен команде «Метал
лург». Среди производственных 
коллективов первенствовали 
спортсмены Уралмашзавода.

* * *
НА СНИМКЕ; чемпионка 

облсовпрофа по велосипедному 
спорту Р. Свиридова (справа) и 
занявшая второе место Г. Фо
менко («Металлург») после со
ревнований.

Снимок И. Пашкевича.

«Торпедо» Р/Д 
г. Молотов 
«Авангард» Св. 
«Спартак» 
Таш.
^Авангард» 
Чел.
«Торпедо» Ст. 
«Энергия»

15 4 5 6 16:29 13
15 3 6 6 12:18 12
15 3 5 7 18:25 11

15258 14:25 9

15 3 3 в 13:31 9
15 2 4 9 17:28 8
15 1 6 8 10:19 8
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